
PALABRAS QUE TERMINAN EN –D, EN –Z Y EN -Y 

Las palabras que terminan en –d forman el plural en –des. 

Las palabras que terminan en –z forman el plural en –ces. 

Se escribe con –y: ley, buey, jersey, rey, muy, estoy, hay, hoy, doy, soy y voy. Forman el plural en 

yes, excepto jerséis. 

1.- Escribe estas palabras en singular y clasifícalas 

antigüedades avestruces verdades actrices 

hoces edades altavoces oportunidades 

Terminan en –d Terminan en –z 

2.- Completa estas oraciones con las palabras adecuadas 

voy  muy  soy  hay hoy estoy 

• Yo _________________________ de un pueblo de la costa

• He nadado mucho y ahora _________________________ cansada

• En la nevera _________________________ yogures para todos

• No dejes para mañana lo que puedas hacer _________________________

• ¡Qué bien! Este verano _________________________ de vacaciones con mis abuelos

• Mi amiga Lorena es _________________________ divertido

3.- Escribe una oración con cada una de estas palabras 

red   diez   buey jerséis 


